



Paris 2024, le corps et l'esprit

publié le 03/06/2024 - mis à jour le 04/06/2024

Descriptif :

Jour 1

Après un trajet qui s'est parfaitement déroulé, nos élèves de troisième ont enfin découvert la capitale sous un beau soleil. La première visite cet après-midi fut celle de l'opéra Garnier. Conduits par deux guides passionnats, les élèves ont pu découvrir l'histoire et la splendeur des lieux.

La soirée s'achèvera à l'hôtel. Une bonne nuit de sommeil sera nécessaire pour attaquer la journée de demain qui nous conduira tout d'abord au Panthéon, avant de voguer en bateau sur la Seine pour découvrir la capitale au fil de l'eau.

Article rédigé par M. Blanchon. Crédits photos M. Desquiens.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.